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７組  

私の七夕の願い事は、家族と旅行に行きたいことです。 

前までコロナ禍や学校生活で慌ただしい日々が続いて

いたので、家族となかなか旅行に行く機会ができません

でした。だけど、最近はコロナ禍も学校生活も落ち着い

てきたので、また家族の予定があったときに行けたらい

いなと思いました。 

１組  

私が七夕の日に願う事は、部活と勉強についてで

す。部活では、大会で良い結果を出せるように勉

強では、次の実力テストで、今回のテストよりも

良い結果を出せるようにと願おうと思います。で

すが、願うだけで叶うわけがないので、その分の

努力を怠らないで、頑張っていきたいと思います。 

２組  

私の七夕の願い事は、コンクールで金賞を取るこ

とです。コンクールは、7月末に行われます。私に

とっては初めてだけど、3年生の先輩にとっては最

後なので、良い結果が残せるようにしたいと思っ

ています。あと 1ヵ月もないけれど、まだ不安な

ところはたくさんあるので、そこをなくせるよう

に 1日 1日の練習を精一杯頑張りたいです。一緒に演奏ができるのが最後になる先輩も

いるので、今までの感謝の気持ちも込められるようにしたいと思っています。 

３組  

僕の七夕の願い事は、夏休みにいろんなところに行

くことです。 

夏にしかできないこと、やれないことを行ったりや 

ってみたりしたいです。そしたら、心身ともに、養

うことができ、体にも良い影響を及ぼすと思います。

だから僕の七夕のお願い事はいろんなところに行

くです。 

４組  

僕の七夕の願いは、「そろばんを段位にすること」

です。僕は、小一からそろばんをやっていて、今に

なっても続けています。そろばんをして、計算はす

ごく速くなったけど、そろばんには初段や 2段など

の段という位があって、自分はその位には合格でき

ていません。でも、今年の夏にそろばんの試験があ

るので、その日までの 1日 1日を大切に使って、段に合格したいです。 

５組  

僕の七夕の願い事は、「2年 5組が静かになりますよう

に」です。なぜこの願い事にしたのかと言うと、たま

に休み時間の時にクラスが騒がしくなる時があるから

です。賑やかな事は良いことですが、度が過ぎてしま

うと、周りにも迷惑をかけてしまうので、休み時間は

度を過ぎず、落ち着いて過ごして行けたらと思います。 

６組  

私は七夕で、夏休み中、健康でいられるようお願い

したいです。その理由は、私は暑さが苦手で、夏は

体調を崩しやすいからです。そして、夏休みには部

活で大会があったりするので、熱中症や脱水症状な

どに気をつけて、健康な体で練習や大会に挑めたら

いいなと思います。 


